

A LOS FAMILIARES DE LAS PERSONAS DETENIDAS-DESAPARECIDAS QUE
ESTAN EN HUELGA DE HAMBRE EN LA SEDE DE NACIONES UNIDAS EN
SANTIAGO:

" Vuestro hermano vivía con vosotros
hasta el día de cielo y umbral negro;
y es bueno, sí, que hablemos de él, sentados
o caminando, y en vela o durmiendo,
si lo hemos de contar como una fábula
cuando nos haga responder su Dueño "

(Gabriela Mistral)

Estas palabras de Gabriela Mistral expresan, mejor de lo que pudie-
ran hacerlo las nuestras, el deber moral imperativo que nos lleva a
manifestar públicamente, a quienes han declarado esta huelga de ham-
bre, nuestra solidaridad y apoyo.

Santiago de Chile, 17 de junio de 1977.-

José María Valle